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Alcalde Gaby Padilla, entregó la cancha del
Barrio Duarte debidamente remozada, la misma,
a partir del remozamiento llevará el nombre del
extinto profesor José Manuel Vásquez (Papolo).
El alcalde Gaby Padilla, quien se hizo acompañar
de los regidores Claribel Torres, Ramiro Sosa y
Ana Silvia Suarez, resaltó las cualidades y
aportes al deporte del profesor José Manuel
Vásquez, quien a lo largo de toda su vida se
entregó a formar jóvenes y a la práctica del
baloncesto.

Mediante la resolución No. 26-2023, aprobada
por el Concejo de Regidores del Ayuntamiento de
Fantino, la presidenta del concejo Ana Silvia
Suárez y concejales presentes, entregaron a la
señora Manuela Muñoz, viuda de Vásquez, una
placa de reconocimiento, así como la resolución
que designa la cancha del Barrio Duarte con el
nombre de José Manuel Vásquez.

Así mismo en el mismo acto se dio inicio al Torneo
Pre-superior Club Duarte con refuerzos, en honor
a José Manuel Vásquez (Papolo), con la
participación de los equipos Team 8, Team PROA,
Team 087 y Titanes. Al término del acto el alcalde
Gaby Padilla fue reconocido por la Asociación de
Baloncesto de este municipio.

La cancha del barrio Duarte, se suma a la
decenas de instalaciones deportivas que el
alcalde Gaby Padilla viene construyendo y/o
remozando en favor del deporte y el
esparcimiento municipal.

Una obra más en favor de la
juventud y el deporte
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ALCALDE GABY
PADILLA ENTREGA

CANCHA DEL BARRIO
DUARTE REMOZADA

https://www.facebook.com/ing.gabino?__cft__%5b0%5d=AZUbuomzu_w3DR6alOmg1EI0tULgmBgxERPOaZnxEK8NpR_4LIRxhw7WYaSIzsLORgcoyQUHi-RUisozsvnjkHBEZRYouIZP_oJmIKMskieZavAqWtIqnE2qdN4JRLEv3bqDf-vO8I04HGWixgi2qa4fjmalfoCEvjmjVJHKsmjgAaGlcuvgbe3U3Qr9tY0sAEIB7hfy2ToAG7U7MkRY9NEY&__tn__=-%5dK-y-R
https://www.facebook.com/claribel.torres.37201?__cft__%5b0%5d=AZUbuomzu_w3DR6alOmg1EI0tULgmBgxERPOaZnxEK8NpR_4LIRxhw7WYaSIzsLORgcoyQUHi-RUisozsvnjkHBEZRYouIZP_oJmIKMskieZavAqWtIqnE2qdN4JRLEv3bqDf-vO8I04HGWixgi2qa4fjmalfoCEvjmjVJHKsmjgAaGlcuvgbe3U3Qr9tY0sAEIB7hfy2ToAG7U7MkRY9NEY&__tn__=-%5dK-y-R
https://www.facebook.com/ramirez.delosangeles?__cft__%5b0%5d=AZUbuomzu_w3DR6alOmg1EI0tULgmBgxERPOaZnxEK8NpR_4LIRxhw7WYaSIzsLORgcoyQUHi-RUisozsvnjkHBEZRYouIZP_oJmIKMskieZavAqWtIqnE2qdN4JRLEv3bqDf-vO8I04HGWixgi2qa4fjmalfoCEvjmjVJHKsmjgAaGlcuvgbe3U3Qr9tY0sAEIB7hfy2ToAG7U7MkRY9NEY&__tn__=-%5dK-y-R
https://www.facebook.com/anasilvia.suarez.92?__cft__%5b0%5d=AZUbuomzu_w3DR6alOmg1EI0tULgmBgxERPOaZnxEK8NpR_4LIRxhw7WYaSIzsLORgcoyQUHi-RUisozsvnjkHBEZRYouIZP_oJmIKMskieZavAqWtIqnE2qdN4JRLEv3bqDf-vO8I04HGWixgi2qa4fjmalfoCEvjmjVJHKsmjgAaGlcuvgbe3U3Qr9tY0sAEIB7hfy2ToAG7U7MkRY9NEY&__tn__=-%5dK-y-R


Por Rafael Aridio Hidalgo

Al filo de las 8:00 de la noche del miércoles 29 de noviembre, el alcalde
Gaby Padilla accionó el switch y se produjo el encendido de las
brillantes luces del parque Duarte. La actividad fue iniciada con la
invocación a Dios, hecha por el entusiasta deportista Alex.

La vice alcaldesa, Romelis Castaños Francisco, destacó la disposición
del alcalde Gaby Padilla de mantener vivo el espíritu de la Navidad,
con el encendido cada año del tradicional arbolito.
Cada año el Ayuntamiento de Fantino dispone de los recursos para que
Fantino disfrute esta época con el encendido del tradicional árbol de
navidad.

Esta ocasión tuvo la particularidad el estreno de la orquesta y el coro
musical del ayuntamiento, bajo la dirección de profesor Sergio Wilfrido
Castillo, una gran sorpresa que deleitó a los presentes.

Música ambiental, payasos, Santa Claus y personajes de navidad,
jengibre y fuegos artificiales mantuvieron encendido el ambiente.

Los regidores Carlos Joaquín y Claribel Torres Florencio acompañaron
al alcalde Gaby Padilla en este acto, el cual fue disfrutado por un gran
público que se dio cita al parque Duarte de esta ciudad.

002

FANTINO RECIBIÓ EL
ESPÍRITU DE LA NAVIDAD
CON LUCES, MÚSICA Y
FUEGOS ARTIFICIALES

https://www.facebook.com/ing.gabino?__cft__[0]=AZVd7-PzO9kW4v9zT2-uJAr9p7LAmpo7bg5RIgxg_TKsEfzxVBwWhaBZ8sZ34M26yzLG7HeEMRUsX1jbq9NXnPH1vqiwiLqppi7zPTfSk9dmdy97LXlfTxpnckgm5LyJmEhl_e-TKUL7tS378tHUzWoph2uy4W3tdn5u1XuQ6didGCpYRfNxyDHJceMRgFQmImE&__tn__=-]K-R
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NUEVOS PROYECTOS
QUE VIENEN A

EMBELLECER EL
MUNICIPIO Y

CONTINUAR LA
TRANSFORMACIÓN

Muy pronto la entrada al
casco urbano de Fantino
por la zona este tendrá un
hermoso parque dedicado
a los peloteros del
municipio de Fantino.

¡Este parque estará
ubicado en el sector Los
Puentesitos de San Miguel,
en el área verde el play de
beisbol municipal, el mismo
embellecerá y servirá como
recreación de la zona de
San Miguel.

¡Fantino está cada vez
más lindo!

En los próximos días el
alcalde Gaby Padilla
dará el primer picazo
para que esta obra
inicie en lo inmediato.



SIEMPRE ALERTAS!
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Ante el paso de una tormenta que sorprendió el país, el
Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta de
Fantino, se mantuvo tomando las precauciones de lugar
a los fines de salvaguardar la integridad de la población
ante el acontecimiento de gran cantidad de lluvia sobre
el territorio dominicano.

El Ayuntamiento de Fantino, siempre se mantiene,  
realizando labores de limpieza de registros, imbornales,
cañadas y ríos, a los fines de que no haya obstaculos
para la libre circulación de los torrentes de agua, así
hemos evitado inundaciones urbanas.
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El Alcalde Gaby Padilla asistió junto a su esposa Raquel Franco a la
gran marcha “Un paso por mi Familia”, una experiencia donde la
iglesia católica busca resaltar los valores en la familia y luchar por
la estabilidad familiar en la República Dominicana” por medio de
actividades organizadas en noviembre, designado como el mes de
la familia bajo decreto nacional desde 1971.

Antes de la marcha, en misa anunció la donación por parte del
Ayuntamiento de Fantino para la terminación de la construcción de
lla Iglesia Sagrados Corazones de Jesús y María.

¡FANTINO EN
ORDEN!

https://www.instagram.com/gabypadilla_b/


CUIDADO
CONSTANTE DE

NUESTRAS
INFRAESTRUCTURAS
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Impactamos la Plaza Gregorio Luperón y sus alrededores, con
limpieza, poda, pintura, siembra de plantas ornamentales, entre
otras acciones.



Parque del Baquetazo, Jima Arriba

REALIZAMOS
LABORES DE
LIMPIEZA Y

MANTENIMIENTO DE
PARQUES
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Estuvimos trabajando el vertedero de residuos sólidos municipal
a los fines de tener una zona mejor cuidada y mejor
medioambiente, así como evitar incendios.

MANTENIMIENTO AL
VERTEDERO DE

RESIUDOS SÓLIDOS
MUNICIPAL
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Vuelve el aniversario de Fantino en su versión No. 62

El evento más importante del año para nuestro municipio está de regreso, un evento cargado de más sorpresas y
muchas actividades, presentaciones artísticas para toda la familia.

El alcalde Gaby Padilla, invita a este majestuoso evento, el cual va de la mano, del ya tradicional Bazar organizado
por Casa de Cultura La Piña, el cual ofrecerá buena comida, artesanías, producción local y nacional! 

INICIAN LOS
PREPARATIVOS

PARA LA
CELEBRACIÓN DEL

62 ANIVERSARIO DE
FANTINO

009

Los días 15, 16 y 17 de diciembre, serán

Los días 15, 16 y 17 de diciembre, serán

Los días 15, 16 y 17 de diciembre, serán

de pura alegría
de pura alegría
de pura alegría   

¡Acompáñanos!
¡Acompáñanos!
¡Acompáñanos!

https://www.instagram.com/_u/casalapina?fbclid=IwAR2o6YxK-R3u3N1p2dBrfhzzJLP6Z71SCw-III2wbW9zQ5ZgmgfUgQjKVIs


Lograr un Fantino limpio y ordenado es un compromiso de todos por tal razón el
alcalde Gaby Padilla invita a los munícipes y visitantes a contribuir con la
limpieza con tres puntos claves.

- Limpia tu frente, tu frente limpio habla de ti.
- Saca la basura solo en horario de recogida.
- No tires basura ni escombros en la vía pública.

ALCALDE GABY
PADILLA HACE UN
LLAMADO A LOS

CIUDADANOS
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¡HACIENDO QUE LAS
COSAS BUENAS

SUCEDAN!

GESTIÓN 2020-2024

Alcalde Gaby Padil la
Noviembre 2023 |  Boletín  Informativo


